

Revue de presse

journal : Le Journal de Moudon

Date : 14.06.2018

RÉGION

COREB

Assemblée générale

Les délégués de communes de la Broye, membres de la COREB (Communauté Régionale de la Broye) se sont rencontrés à Salavaux, le jeudi 7 juin 2018.

• Ils ont approuvé les comptes 2017, modifié les statuts, pris connaissance du rapport d'activité et reçu des informations à propos des dossiers en cours.

La présidence de l'assemblée a été assurée par M. Nicolas Kilchoer, préfet de la Broye, mais le président sortant, M. Olivier Piccard, a signé

le message présidentiel. Il a particulièrement relevé l'aboutissement de deux dossiers importants, celui des transports publics et celui de l'Aéropôle. Pour sa part, le directeur de la COREB, M. Pierre-André Arm, a rappelé que la mission essentielle de la COREB est d'accompagner, aider et conseiller un grand nombre de projets privés, semi-publics et publics, dans le seul but de leur apporter l'appui de ses compétences et de favoriser leur concrétisation. La COREB réunit à ce jour 50 communes et 239 membres privés. Le président a évoqué la mémoire de deux membres du comité, MM. Blaise Baumann et Denis Chassot.

Les comptes 2017 présentaient un excédent de recettes de Fr. 2'884.- pour un total de charges de Fr. 919'535.-. Ils ont été acceptés sans discussion et à l'unanimité,

comme les modifications de statuts proposées. Un montant a été provisionné en vue de célébrer les 30 ans d'activité de la COREB, ceci le 29 novembre prochain à Payerne.

Un fonds a été constitué en vue de soutenir des infrastructures culturelles et sportives. Les collectivités publiques peuvent faire appel à ces aides pour financer des projets sans but lucratif et d'intérêt régional. Ces projets étayés devront avoir un caractère régional et pérenne, en bénéficiant du soutien des communes concernées. En plus de promouvoir le développement économique, la COREB apporte une aide appréciable à diverses organisations vouées à la formation professionnelle des jeunes.

Un nouveau dossier a été ouvert, celui du Réseau Santé Broye. Il s'agit

d'un concept de gouvernance impliquant tous les acteurs régionaux de la santé. Un comité de pilotage est à l'œuvre, en vue de constituer un réseau conforme à la vision et l'attente des Cantons et de la population. Un projet d'importance, en mesure de réunir et de coordonner des structures intercantionales.

En fin d'assemblée, les participants ont entendu l'intervention d'un délégué en faveur du maintien des courses d'écoles et des camps sportifs, menacés par les restrictions financières et les mesures sécuritaires. Ils ont entendu une présentation de Swiss Aeropole SA par M. Urs Ryf, avant de laisser à M. Blaise Clerc, syndic de Vully-les-Lacs, le soin de présenter sa belle commune.

[G. Jaquenoud]